

平成二十八年一月十九日提出
質問第六三三号

「竹島の日」記念式典に関する質問主意書

提出者 鈴木貴子

「竹島の日」記念式典に関する質問主意書

島根県は本年一月十三日付で、県条例で定めた二月二十二日の「竹島の日」に開く記念式典（以下、「記念式典」とする。）の概要を発表した。「記念式典」は今年で十一回目の開催となる。

右を踏まえ、質問する。

- 一 十一回目の「記念式典」をむかえることに関し、安倍晋三内閣総理大臣の見解如何。
- 二 本年二月二十二日に開催される「記念式典」に関し、主催者である島根県から、政府に対し招待状は送られているか。

三 「招待状」が届いているのであれば、政府の誰宛に届いたか答えられたい。

四 今年の「記念式典」には、当時の松本洋平内閣府政務官が政府を代表して出席したと承知する。本年は政府として具体的に誰に出席させる考えでいるのか明らかにされたい。

五 政府として二月七日を「北方領土の日」と定め、政府主催の式典を行っているが、竹島に関しては、島根県が独自に二月二十二日を「竹島の日」とし、島根県が主催する形で式典が行われ、政府としての取り組みはいまだなされていない。政府として、二月二十二日を日本国家が定める「竹島の日」とする考えは

あるか否か、端的に答えられたい。

右質問する。